

Suchttherapie

Prävention, Behandlung, Wissenschaftliche Grundlagen

Juni 2007 · Seite 49–86 · 8. Jahrgang

2 · 2007

49	Editorial <i>G. Farnbacher</i>	49	Editorial <i>G. Farnbacher</i>
50	Originalarbeiten Vom Zürcher Platzspitz zur Heroïnverschreibung – oder: Die progressive Drogenpolitik der Schweiz <i>D. Meili</i>	50	Original Papers From Platzspitz in Zürich to Heroin Treatment – or: the Progressive Drug Policy in Switzerland <i>D. Meili</i>
57	Erklärungsmodelle von Migranten für Abhängigkeitser- krankungen – eine Untersuchung an Aussiedlern aus der ehemaligen Sowjetunion, Migranten aus der Türkei sowie einheimischen Deutschen <i>H. M. Heimann, S. Penka, A. Heinz</i>	57	Explanatory Models for Addiction Among Migrants – a Study in Ethnic German Migrants from the Former Soviet Union, Migrants from Turkey and Native Germans <i>H. M. Heimann, S. Penka, A. Heinz</i>
63	Ökonomische Implikationen der Suchttherapie: Die europäische Perspektive <i>L. Prieto</i>	63	Economic Implications of Drug Therapies: The European Perspective <i>L. Prieto</i>
67	Zur Komorbidität von Sucht und Angst: Ein Vergleich der Psychopathologie bei Alkoholabhängigen mit und ohne Angststörung <i>F. Neubauer, D. Schwoon, B. Gemeinhardt, B. Dahme</i>	67	Comorbidity of Addiction and Anxiety: A Comparison of Psychopathology in Alcoholics With and Without Anxiety Disorders <i>F. Neubauer, D. Schwoon, B. Gemeinhardt, B. Dahme</i>
74	Deutsche Version des Children of Alcoholics Screening Test (CAST) – Befunde bei Patientinnen mit Magersucht und Bulimie <i>N. Baltruschat, E. Geissner, M. Klein</i>	74	German Version of the Children of Alcoholics Test (CAST) – Results among Patients with Anorexia or Bulimia Nervosa <i>N. Baltruschat, E. Geissner, M. Klein</i>
82	Informationen aus Praxis, Politik und Verbänden		
83	Buchbesprechung		
86	Veranstaltungen		